

Bilan 2024 et perspectives 2025: Un engagement collectif

Bonjour à toutes et à tous,

Alors que nous entamons cette nouvelle année, nous vous adressons nos meilleurs vœux pour 2025 !
Que cette année soit porteuse de santé, de succès et de belles collaborations au service des territoires et des personnes que nous accompagnons.

La solidarité et la coordination resteront essentielles en 2025 pour répondre aux besoins des plus vulnérables et bâtir des solutions adaptées avec les acteurs du territoire. Ce travail contribue à la paix sociale, clé d'un développement harmonieux. Merci à tous pour votre engagement.

Nous tenons à remercier chaleureusement les membres du Conseil d'Administration pour leur soutien indéfectible et leur regard éclairé, ainsi que toute l'équipe pour son travail rigoureux tout au long de cette année. Votre implication a été déterminante pour les avancées réalisées.

2024 : une année de structuration et de réussites collectives !

L'année écoulée a marqué des avancées majeures : une réorganisation interne de tous les pôles, le projet d'établissement, des outils performants (indicateurs d'activité, livret d'accueil RH) et la refonte de nos statuts avec des partenariats stratégiques consolidés sans oublier notre séminaire CapAS, renforçant ainsi la cohésion de nos équipes.

2025 : un engagement collectif pour l'avenir !

Cette année, nous continuerons à structurer nos pôles, à lancer des projets innovants et à améliorer la qualité de vie au travail, toujours au service d'un projet ambitieux et humain.

Merci à toutes et à tous. Très belle année 2025 !

Catherine LEYRISSOUX,
Présidente Cap Autonomie Santé

L'ÉQUIPE DE CAP AUTONOMIE SANTE

Vous souhaite une très bonne année

